

# Pequeño incidente enturbió voto del Presidente

Luchy Cordero.- Un ligero incidente se produjo ayer, cuando el Presidente de la República licenciado Rodrigo Carazo abandonó la Escuela Yanuario Quesada en San Rafael de Escazú, tras depositar su voto, momento que aprovecharon algunos electores irrespetuosos, para insultarlo.

El mandatario, pasando por alto las ofensas, subió a su vehículo con su esposa y uno de sus hijos, intentó cobrar los insultos castigando por su propia mano a los malcriados. Carazo Zeledón fue detenido por sus amistades y el incidente terminó allí.

Carazo Odio había llegado al recinto de votación al ser las dos y media siendo recibido con vítores por muchos de sus partidarios. Se había dicho que su llegada sería a las doce meridiano, por lo que tanto perio-

distas nacionales como extranjeros se mantuvieron en el lugar desde tempranas horas.

Su llegada produjo un gran tumulto entre periodistas, simpatizantes y curiosos, por lo que miembros de Seguridad de la Casa Presidencial tuvieron que hacerse presentes, para que tanto el mandatario como su señora esposa, pudieran llegar al recinto, Carazo y dos de sus hijos votaron en la mesa 726.

"Estoy contento de observar esta verdadera fiesta cívica en Costa Rica, porque se concreta sin titubeos nuestra tradición democrática sin mácula" expresó Carazo Odio a la prensa nacional y extranjera.

Agregó que a partir de hoy, estará en disposición de comenzar a coordinar con los costarricenses que hayan sido elegidos a ocupar el poder en mayo próximo, todo lo que

sea necesario para que los negocios que el Estado tiene actualmente entre manos sigan su curso normal, sin entrañamientos y sin giros sorpresivos.

Por otra parte, el mandatario expresó que para él aún no termina el periodo presidencial para el cual fue electo por los costarricenses, y que tiene mucho que hacer aún en los próximos noventa días.

Dijo que después de esos días, "volverá a la tierra" haciendo alusión a su actividad agrícola.

"Cuando todo haya pasado, volveré a pensar en incorporarme a la política, no para ir a un mundo de ciega oposición, sino para seguir ayudando a que el país siga su sendero de paz y progreso", manifestó.



El presidente Rodrigo Carazo y su esposa doña Estrella Zeledón de Carazo, cuando llegaban para depositar el voto. (Luchy Cordero).